

La Suisse apporte son aide aux Maliens touchés par la crise sécuritaire

La Suisse soutient les vols du service de l'aviation humanitaire des Nations Unies (UNHAS) pour convoyer le personnel humanitaire et apporter l'aide d'urgence aux populations de Mopti, Tombouctou, Gao, Kidal et Kayes.



La Direction du développement et de la coopération DDC vient d'octroyer 270 millions de francs CFA (500'000 francs suisses) pour financer, pendant deux mois, les vols humanitaires à destination des communautés maliennes du centre et du nord. En effet, pendant plusieurs mois, les habitants de ces zones se sont trouvés sous occupation, privées de soins et de vivres. En outre, malgré la libération des régions de Mopti, Tombouctou, Gao et Kidal, elles zones restent enclavées en raison de l'insécurité subsistant sur les routes.

Des familles des régions du nord et du centre bénéficient de vivres et de médicaments grâce à l'appui de la DDC.

Ainsi, les vols UNHAS permettront d'acheminer le personnel spécialiste des réponses humanitaires (eau, hygiène et assainissement, sécurité alimentaire, éducation, abris, logistique ou santé) sur les sites concernés. Les vols prévoient également des évacuations médicales ainsi que l'acheminement de vivres (lait thérapeutique et compléments alimentaires), de médicaments et de vaccins. A cette date, l'UNHAS a déjà transporté plus de 3'000 personnes et organisé deux évacuations médicales d'urgence.